

LA TOURNÉE

DE LA NUIT DU COURT MÉTRAGE

La Tournée de la Nuit du Court métrage est de retour cet automne pour sa 20e édition, du 15 septembre au 17 novembre 2023. Le festival itinérant fait halte dans 13 villes de tous les cantons de Suisse romande et au Tessin : Genève, Morges, Yverdon-les-Bains, Fribourg, Vevey, Locarno, Massagno, Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds, Sierre, Delémont, Martigny et Lausanne. Un florilège de courts métrages est à découvrir, avec des pépites suisses et internationales de 3 à 28 minutes.

Fictions, animations et documentaires : 19 courts métrages dont 7 suisses sont sélectionnés dans le programme officiel et répartis dans quatre séances projetées entre 20h et 1h du matin, incluant une Première locale dans chaque ville en guise d'ouverture, et ce en présence de la réalisatrice ou du réalisateur. En tout, presque cinq heures de cinéma offrant un voyage tantôt drôle, provocateur ou encore poétique autour du monde. Programme complet sur www.nuitducourt.ch.

Le format court du monde entier sous les projecteurs

Les quatre séances de la cuvée 2023 sont les suivantes : SWISS SHORTS – la crème (double) des courts métrages helvétiques (62 min, cinq films suisses récents ayant rencontré le succès international en festival) ; UN HEUREUX ÉVÉNEMENT – séance consacrée à la naissance, mais pas seulement la version la plus romantique du miracle de la vie (64 min, quatre courts métrages internationaux en provenance de France, Suède, Pays-Bas et États-Unis) ; ADVIENNE QUE POURRA – sélection décryptant la vie dans toute sa complexité, avec ses hauts et ses bas... surtout ses bas d'ailleurs, dont le format court se délecte (52 min, quatre films de Finlande, Suède, Pays-Bas et une co-production Hongrie/Roumanie) ; et enfin QUE LA FÊTE COMMENCE – programme de clôture festif avec son lot de musiques entraînantes et de personnages flamboyants (42 min, cinq films de Hong-Kong, Allemagne, Espagne, Suisse et Norvège). Ces 18 courts métrages sont présentés dans toutes les villes de la Tournée, en plus d'une Première locale. Pour la dernière date de la saison à Lausanne le 17 novembre prochain, pas moins de neuf programmes thématiques supplémentaires seront proposés en plus des quatre séances de la Tournée. Le programme complet spécifique à la Nuit du Court de

Lausanne sera annoncé fin octobre.

Première locale à Genève le 15 septembre : Lucky Man Parce que le talent se trouve aussi près de chez nous, un film de la région est montré ouverture de chaque ville, et ce

en présence de sa réalisatrice ou de son réalisateur. La Nuit du Court métrage de Genève accueille pour sa Première locale le film d'animation Lucky Man du réalisateur Claude Luyet. Réalisé en animation 2D, le film interroge avec malice et rebondissements la futilité de l'être humain face à la force de la nature, avec pour point de départ un ticket gagnant dans un jeu de hasard... Nominé au Prix du cinéma suisse cette année et sélectionné dans de nombreux festivals internationaux prestigieux (Animafest Zagreb, Festival d'Animation d'Annecy, Fantoche Baden notamment), Lucky Man ouvrira la Nuit du Court métrage de Genève le vendredi 15 septembre 2023 dès 20h aux Cinémas du Grütli. Claude Luyet sera présent pour un

Les chouchous du public : Prix du Jury des jeunes et Prix RTS du public

La Nuit du Court métrage accueille dans de nombreuses villes un Jury de jeunes de la région, composé de trois ou quatre cinéphiles de 16 à 25 ans qui remettent en fin de Nuit un prix honorifique à leur film préféré. Et l'ensemble du public est également invité à voter pour son film chouchou. Le court métrage ayant rassemblé le plus de voix à l'issue de la Tournée romande reçoit l'honorifique Prix RTS du public.



Un projet national d'envergure et fréquentation en hausse La Tournée de la Nuit du Court métrage en Suisse romande et au Tessin est co-organisée par le festival Internationale Kurzfilmtage Winterthur et l'association lausannoise Base-Court, et l'équipe de programmation est composée de trois passionné-es du court métrage. Le Kurzfilmmacht Tour a eu lieu au printemps dans douze villes outre-Sarine, et le collectif Spazio1929 s'associe à la Notte del Cortometraggio tessinoise. En 2022, l'événement a compté près de 9'800 entrées, dont plus de 5'500 en Suisse romande et au Tessin avec une fréquentation en hausse de +51% par rapport à 2021.

www.nuitducourt.ch